



NP 4º/25 Abril Las Torres Automoción
WRC – 49 Rally Islas Canarias

Segunda posición en RC4 para Sebastián y Adrián Gil al término del 49 Rally Islas Canarias

27/4/2025

A bordo de su Renault Clio Rally4, los de Las Torres Automoción fueron protagonistas en el apartado que agrupa a los Rally4, un marco en el que llegaron a marcar hasta tres mejores tiempos. Compitiendo frente a alemanes, suizos y otros pilotos canarios, alcanzaron una meritoria e inolvidable posición de podio en su debut en el FIA World Rally Championship.

El equipo Las Torres Automoción no olvidará fácilmente su debut en el FIA World Rally Championship (WRC). Con motivo del 49 Rally Islas Canarias debutaron en este certamen con su habitual Renault Clio Rally4, una máquina que les ha acompañado a lo largo de 18 pruebas especiales, 300 km cronometrados y tres días de competición.

Sebastián y Adrián Gil culminaron su actuación con una meritoria segunda plaza en RC4, un apartado que contó con equipos alemanes y suizos, además de otras formaciones regionales. Desde el primer momento, los grancanarios se encontraron muy cómodos, a pesar de lo variado del terreno y, sobre todo, de la meteorología.

Tanto es así, que los de Las Torres Automoción llegaron a ocupar el liderato durante el desarrollo de la primera etapa. Entre el viernes y el domingo, los hermanos Gil se adjudicaron hasta tres tramos cronometrados con su Renault Clio Rally4, un ritmo que les permitió acabar en posiciones altas de su categoría.

“La experiencia ha sido brutal”, reconocía el piloto de Las Torres Automoción. “El ambiente, la afición, el coche, nuestro equipo, todo ha sido maravilloso, nos llevamos un recuerdo imborrable”, apuntaba Chano Gil. “Ha sido exigente, no cabe duda. Nunca habíamos realizado un rally de este tipo, tan duro en todos los sentidos, por eso la satisfacción es mayor”, explicaba el grancanario. “No sé cuándo será nuestra próxima participación, ahora sólo queremos saborear este fin de semana”, recordaba.

Sebastián y Adrián Gil sellaron su debut en el WRC en la posición 43 de la general y en la segunda en RC4 tras un intenso duelo con los alemanes Göttig-Rauber que se saldó a su favor por menos de cinco segundos.

Formando parte de la estructura de Las Torres Automoción, Alejandro Martín y Armando Rivero, con otro Renault Clio Rally4, cuajaron otra actuación sensacional.





Los grancanarios se adjudicaron el apartado RC4 en una soberbia participación en el que también ha sido su debut en el Campeonato del Mundo de Rallies.

El equipo Las Torres Automoción cuenta con el apoyo de Mamá Beauty Care, Panificadora y Pastelería La Madera, Medifer Taller de Chapa y Pintura, 2K15 La Ruta Detail y Escudería Aterura.

